
MUNICIPALIDAD DE CONCHALI 
CONCEJO 

l 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MARTES 06 JUNIO DE 2017 - 12:00 HORAS 

En Conchall se 1mcia la SesJÓO Ordmaria del Concejo Mumc,pal. realizado a las 12.45 horas, en el 
Salón La Cañadilla, presidida por el Alcalde señor René de la Vega Fuentes. 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRTA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBEN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. MARIA GUAJARDO SILVA 
4. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ 
5. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
6. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 
7. SR. RAUL VALDES ARIAS 
8. SRA. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ 

DIRECTORES MUNICIPIALES 

1. MIGUEL MORAGA TORO ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS SECRETARIO MUNICIPAL 
3. RICARDO ALLENDES CARTAGENA DIRECTOR ASESORÍA JURÍDICA 

SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
DIRECTORA DE CONTROL 

4. RAUL O PAZO URTUBtA 
5. ALICIA TORO YAÑEZ 
S. ÁNGELAASÚN SALAZAR 
7. PATRICIO SAAVEDRA MUÑOZ 

DIRECTORA DE TRÁN. Y TRANSP. PÚBLICO 
DIRECTOR DE ADM. Y FINANZAS (S) 
DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO 
DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA 
DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES 

8. PAMELA SILVA VERA 
9. PATRICIA GARCÍA BILBAO 
10. RENÉ ALFARO SILVA 

CORESAM 
1. LORETO CONTRERAS CONTRERAS SECRETARIA GENERAL DE CORESAM 
2. RAMÓN PAVEZ DIRECTOR DE FINANZAS CORESAM 

TEMAS: 

1. Aprobación de Actas S. Ordlnana 25.04 17 

2 Cuenta 

S. Elctraordinaria 25 04 17 
S Ord,nana 02.05 17 
S. Ord1nana 09 05 17 
S. Extraordinaria 09.05.17 

3. Aprobacl6n bases FIDOF 2017 

4. Aprobación Modificación Reglamento FIDOF 

5. Presentación ftnallClamoento proyectos obtenidos año 2017 

6. Autonzación para celebrar Contrato propuesta pública: "SERVICIO DE ARRIENDO DE 
FLOTA MUNICIPAL 2º LLAMADO" : ID2581-13-LQ17 con la empresa SOCIEDAD DE 
SERVICIOS AUTOMOTRICES F & C LIMITADA R.U.T.: 17 993.380~por la suma de 
S8 288.350.- mensual con IV A 1ndu1do. (Art 65, Letra j Ley Nº 18.695) 

7 Autonzación para celebrar Contrato propuesta públíca"MEJORAMIENTO PLAZA 
RAPEL": ID2581·9·LE17,con la empresa SOLUCIONES DE INGENIERIA SINER 
LTDA, R.U.T.: 76 694.930-4, por la suma de $24.333.526.- con IV.A incluido (Art 65, 
Letra J Ley Nº 18 695). 

8 Autonzación para celebrar Contrato propuesta pública"MEJORAMIENTO PLAZA 
SANDINO": ID2581-8-LE17, con la empresaSOLUCIONES DE INGENIERIA SINER 
LTDAR.U.T.: 76 694.930-4por la suma de$25.047.444.- con IV.A. incluido. (Art. 65, 
Letra J Ley Nº 18 695) 
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9. Autorización para celebrar Contrato propuesta pública " PATIOS COMUNITARIOS DE 
ACCESO EUSEBIO LILLO", ID Nº 2581-7-LQ17, con la empresa INGENIERIA, 
CONSTRUCCION Y MONTAJE LUIS ZUNIGA FLORES E.I.R.L. R.U.T.: 76.000.022-1, 
por la suma de $143.915.244.- con I.V.A. incluido. (Art 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

10. Autorización para celebrar Contrato propuesta pública "CONSTRUCCIÓN BANDEJÓN 
CAUQUENES UV Nº38", tD 2581-1-LP17, con la empresa CONSTRUCTORA CREA 
S.A. R.U.T.:76.065.557-0, por la suma de $49.950.626.- con I.V.A. incluido, (Art. 65, 
Letra j Ley N" 18.695). 

11. Entrega Modificación Presupuestaria Nº5 

12. Entrega Modificación Presupuestaria Nº6 

13. Entrega Modificación Presupuestaria N°7 

14. Presentación Estado Administrativo Financiero de CORESAM a Mayo 2017 

15. Varios. 

COMPLEMENTO CITACIÓN 

1.- Entrega Convenio de Asociación con la Municipalidad de la Reina (art.138 Ley 18.695). 

2.- Aprobación de costos de operación y mantención para proyecto habilitación de 
equipamiento del QMB Eneas Gonel. 

El Alcalde señor René De La Vega, siendo a las 12:45 del martes 06 de junio de 2017 da inicio a la 
sesión ordinaria. 

El Secretario Municipal, indica que considerando lo ex1ensa de la tabla, poder, si el Concejo lo tiene a 
bien, adelantar el uso de la palabra de las dos personas inscritas en Secretaria Municipal, de acuerdo 
al Art 53 Reglamento Interno de Sala de Concejo Municipal. 

El Concejo manifiesta su aprobación. 

Una vecina indica que pertenece a una Organización de Medio Ambiente, llego a las 11:00 horas y no 
estaba al tanto que se debla inscribir para hacer uso de la palabra. Indica que es muy importante lo que 
desea plantear, le ha costado llegar a esta instancia, solicita algunos minutos para dar una información 
del Medio Ambiente. 

La Presidenta de la Junta de Vecinos Nº 15 señora Adriana Meneses, indica que su problema es la 
instalación de la Antena ubicada en Pasaje Carmen con Alberto González, no está contonne con lo que 
se ha hecho, se ha dado cuenta que se ha pasado a llevar al Concejo Municipal, a ella como 
Presidenta de la Junta de Vecinos, ya que la Ley de Antenas, expresa claramente, que se le debe 
consultar a las Juntas de Vecinos. Indica que según el Municipio, no sabían nada de la instalación, cree 
que no es solo cursar infracciones a la Empresa Pide una solución, además sel\ala que hará una 
presentación a la Contraloria General de la República. 

La señora Eisa Clave de la Junta de Vec inos Nº 28, expresa que han asistido con un grupo de 
vecinos a exponer la problemática que tienen hace bastante tiempo, indica que lo que pasa en su 
sector podría costear alguna vida, presentan problemas graves con el alumbrado eléctrico, entre las 
calles Ferrada, Cuzco. Florencia, Independencia, Huechuraba, Asunción, como vecinos han hecho 
reiteradas denuncias y no han tenido respuestas de las entidades correspondientes, piden orientación, 
consultan hacia dónde deben canalizar sus denuncias, además solicitan que la Municipalidad se haga 
presente hoy por la noche, las cuentas de luz llegan igual y elevadas, exigen la presencia del 
Municipio. 

El Alcalde señor René De La Vega, manifiesta que mallana tendrán una reunión con la Gerencia de 
EMEL, en relación al tema en cuestión, ya se están haciendo las gestiones. 

La señora Eisa Clave de la Junta de Vecinos Nº 28, consulta si ellos podrían asistir. 

El Alcalde señor René De La Vega, sugiere se coordinen. 

El concejal señor Alejandro Vargas, señala que el Municipio tiene contratado a EMEL, se pagan 
$8.900.000.- mensual, para que hagan su trabajo, es bueno hacer exigir lo que está en el contrato. 

La vecina señora Rosa Salinas de la Organización Ecológica " Rucalaf', solicitan que se considere 
la instalación de una oficina del Medio Ambiente, ya que hay muchas cosas por realizar. 



PRIMER TEMA 
APROBACION DE ACTAS: 

S. Ord inaria 25.04.17: 

S. Extraordinaria 25.04.17 
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S. ORDINARIA 25.04.17 
S. EXTRAORDINARIA 25.04.17 
S. ORDINARIA 02.0S.17 
S. ORDINARIA 09.05.17 
S. EXTRAORDINARIA 09.05.17 

Se aprueba sin observaciones. 

El concejal señor Carlos Sottol ichio, señala que la mayoría de los concejales presentes asistieron a 
la entrega de la Cuenta Pública, en donde el Alcalde señor René De La Vega, hizo un extenso discurso 
que duró 2 minutos, indica que cuando él lee el acta de ese mismo evento el discurso está cambiado, 
se podría decir que •editado· , el d iscurso no es el mismo. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que él no escribe las Actas. 

El Secretario Municipal, se hace cargo de los comentarios del concejal, considerando que es 
Secretarla Municipal quien es la encargada de la transcripción de Actas, sellala que la sesión de la 
Cuenta Pública del 25.04.17 se tomó registro del audio de esa sesión, la intervención del Alcalde está 
transcrita textualmente. Ofrece hacer llegar a los concejales copia del audio, en donde se registra la 
intervención del Alcalde. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, sugiere dejar pendiente esta Acta para aprobación en la 
siguiente sesión. 

El Secretario Municipa l, indica que al quedar pendíente esta, quedan todas las demás, ya que son 
números correlativos de acuerdo. 

Se aprueba el Acta de la Sesión Ord inaria del 25.04.17, por unanimidad de los presentes. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

El Secretario Municipal, da lectura a la Cuenta. 

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria de 16.05.17 

2. Memorándum Nº 625 de DIDECO, da respuesta a consulta efectuada por la concejala Rodríguez, 
sobre información actual Presupuestos Participativos pendientes al\o 2016. 

3. Memorándum Nº 357 de SECPLA, respuesta a consulta efectuada por el concejal Valdés, sobre 
deleríoro de las veredas de la calle Av. Principal, desde Angelmó hasta Villa Principal, 
correspondiente a la Unidad Vecinal Nº 21. 

4. Memorándum Nº 358 de SECPLA, da respuesta a consulta efectuada por e l concejal Valdés, 
sobre la posibilidad de ingresar en Programa Pavimento Participativo a l Pasaje Auquinco. 

5. Memorándum Nº 203 del Dirección de Medio Ambiente, respuesta a consulta efectuada por el 
concejal Valdés, sobre solicitud de traslado de contenedor de basura emplazado frente al inmueble 
ubicado en Tupungato Nº 5656. 

6. Memorándum Nº 204 de la Dirección de Medio Ambiente, da respuesta a consulta efectuada por la 
concejala Rodríguez, sobre recorrido de camión de ·arrastre•, además, da respuesta a situación de 
acumulación de basura en las calles HolandaNentura Laureda. 

7. Memorándum Nº 139 del Administrador Municipal, responde a consulta efec.tuada por el concejal 
Valdés, indica situación de árbol que estaría produciendo problemas en los cables de alumbrado 
eléctrico, el cual se encuentra frente a General Gambino Nº 4289. 

8. De la Fuerza Aérea de Chile (Prov. 3927), da respuesta a solicitud de información respecto de 
viviendas fiscales ubicadas en la Villa Juanita Aguirre. 

9. Memorándum Nº 752 del Depto. de Personal y Remuneraciones, responde a consulta efectuada 
por la concejala Sarmiento, sobre pago de horas extraordinarias y compensadas de la 
AdministraciOn anterior, además del Jefe del Departamento de Organizaciones Comunitarias. 

10. Memorándum Nº 141 de Administración Municipal, da respuesta a consulta efectuada por el 
concejal Valdés, sobre farol en mal estado. 
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11. Oficio Nº 111 (Prov. 4861 ) de la Corporación Municipal de Conchatí, responde solitud efectuada por 
la concejala Rodríguez, sobre el Plan Anual de Salud 2017. 

12. Memorándum Nº 147 de Administración Municipal, responde consulta efectuada por la concejala 
Guajardo, remite informe corte de luz pública y domiciliaría en Urmeneta con General Gambino. 

13. Memorándum Nº 682 de la Dirección Desarrollo Comunitario, responde a consulta efectuada por la 
concejala Rodríguez, sobre situación de Albergue de Conchalí. 

14. Memorándum Nº 787 del Departamento de Personal y Remuneraciones. remite informe de 
funcionarios desvinculados del mes de diciembre 2016 a mayo 2017. 

15. Memorándum Nº683 de la Dirección de Desarrollo Comunitario, da respuesta a consulta efectuada 
por la concejala Arcos, sobre beneficiarios albergue 2016 y situación actual. 

16. Memorándum Nº 418 de la Secretarla Comunal de Planificación, da respuesta a consulta realizada 
por la concejala Rodrlguez. sobre nombrar contraparte técnica Comisión Subvenciones. además 
remite listado de solicitudes otorgadas en el año 2016, solicitudes correspondientes al año 2017, e 
Informe del Programa Presupuestos Participativos. 

17. Carta del Club de Bicicross BMX Conchall (Prov. 5130). solicilan subvención para participación de 
Campeonato Mundial de BMX Race, el cual se llevara a cabo en Carolina del Sur, Rock Híll, 
Estados Unidos. entre el 25 y el 30 de julio de presente año. 

18. Ordinario Nº 29 (Prov. 5230) de la Corporación Municipal, responde consulta efectuada por la 
concejala Guajardo sobre Monto FAEP 2017, SEP. PIE y Movámonos por el Educación Pública. 

19. Memorándum Nº 124 de la Dirección de Control, remite informe Programático Presupuestario 
Trimestre enero 2017 - marzo 2017. 

20. Memorándum Nº 242 de la Dirección de Aseo y Ornato, remite respuesta ante consulta efectuada 
por el concejal Valdés, sobre retiro de caseta abandonada en Avda. Pedro Fontova con Vichuquén. 

21. Memorándum Nº 241 de la Dirección de Aseo y Ornato, remite respuesta ante consulta efectuada 
por el concejal Vargas, sobre estado de avance Programa Reciclaje. 

22. Memorándum Nº 240 de la Dirección de Aseo y Ornato, da respuesta a consulta efectuada por el 
concejal Valdés, sobre concesión de áreas verdes. 

23. Memorándum Nº 238 de la Dirección de Aseo y Ornato, responde a consulta efectuada por el 
concejal Vargas, sobre gasto asociado a poda y tala de árboles. 

24. Memorándum Nº 239 de la Dirección de Aseo y Ornato, responde consulta efectuada por la 
concejala Guajardo, en relación a limpieza del entorno de la Junta de Vecinos las Vertientes, 
Unidad Vecinal Nº 38. 

25. Memorándum Nº 232 de la Dirección de Aseo y Ornato, da respuesta a consulta efectuada por la 
concejala Rodrlguez. información del estado de funcionamiento del actual contrato de Recolección 
de Residuos Domiciliarios. 

26. Memorándum Nº 31 de la Dirección Desarrollo Comunitario. remite Programa de Discapacidad y 
Bases de Postulación de Proyecto de Estrategias de Desarrollo Local inclusivo de SENADIS 

27. Memorándum Nº 145 de Alcaldía, remite respuesta ante consulta efectuada por la concejala Arcos, 
sobre gastos asociados a mobiliario, ornamentación, equipamiento informático y otros. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, indica que en el memorándum Nº 418, el cual habla del 
Informe Programa Presupuestos Participativos, lo que se le ha entregado es una información muy 
deficiente y no cumple con lo que ella requiere, que es principalmente la situación actual. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que se revisará la respuesta y se complementará. 

TERCER TEMA 
APROBACION BASES FIDOF 2017 

CUARTO TEMA 
APROBACION MODIFICACIÓN REGLAMENTO FIOOF 

El Alcalde señor René De la Vega, ofrece la palabra a la Presidenta de la Comisión 

La concejala señora Paulina Rodríguez Presidenta de la Cornlsión, expone en base a documento 
entregado a cada concejal. Sef\ala que expondrá sobre el tercer y cuarto punto. 
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Luego de ta presentaa6n el Alcalde ofrece la palabra 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Bases FIDOF 2017. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación al Reglamento FIDOF. 

QUINTO TEMA 
PRESENTACIÓN FINANCIAMIENTO PROYECTOS OBTENIDOS AÑO 2017 

El Alcalde señor René De La Vega. ofrece la palabra. 

El Secretario Comunal de Planificación, expone en base a documento entregado a cada concejal/a 
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El concejal señor Alejandro Vargas, en relación al Colector Barón de Juras Reales, consulta si ya se 
consiguió financiamiento para la red secundaria 

El Secretario Comunal de Planificación, indica que para el proyecto completo. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que el proyecto contempla todo la modificación tanto 
primaria como secundaria. 

El concejal señor Alejandro Vargas, consulta cuál es el ITO. 

El Secretario Comunal de Plan ificación, el acuerdo fue que entre el MOP y SERVIU verán quien de 
los dos en definitiva el que hará de interlocutor. 

El concejal señor Alejandro Vargas. sel\ala que es una tremenda noticia. 

El Alcalde señor René De La Vega, por otra parte expresa, y como lo menciono en algún concejo 
anterior, que se está preparando un Sumario en contra deVla funcionario/a, que en su momento índico 
al Ministerio que Conchali no necesitaría Albergue para este año, de forma paralela se postuló y se 
hicieron todas las gestiones, tuvieron la suerte, dada la insistencia, que estaría aprobado el Albergue 
para Conchall. 

SEXTO TEMA 
AUTORIZACIÓN PARA CELEBRAR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA: " SERVICIO DE 
ARRIENDO DE FLOTA MUNICIPAL 2º LLAMADO" : 102581-13-LQ17 CON LA EMPRESA 
SOCIEDAD DE SERVICIOS AUTOMOTRICES F & C LIMITADA R.U.T.: 77.993.380-GPOR LA SUMA 
DE $8.288.350.- MENSUAL CON LV.A. INCLUIDO. (ART. 65, LETRA J LEY Nº 18.695). 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra al Secretano Comunal de Planificación. 

El Secretario Comunal de Planificación, expone en base a documento entregado a cada concejal/a. 
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Luego de la presentación el Alcalde señor René De La Vega, índica que la d iferencia de este contrato 
es que ahora se incluye los vehículos de permisos de circulación, y no hay un contrato adicional como 
había antes, por lo tanto. se disminuyeron los gastos. 
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El concejal sel\or Carlos Sottolichio, consulta quien participo en la Com1s1ón que decidió esta 
matena. 

El Profesional de SECPLA seiior Daniel Arce, indica que el Acta está consUtu1da por la Dirección de 
Tránsito, SECPLA. DAO. 

El concejal sel\or Carlos Sottolichio. consulta si el Director de la OAO estuvo de acuerno con esto, 
ya que ahora las camionetas se estarlan cambiando por automóvtles, consulta s1 obedece a algún 
elemento de decisión de opción de tener automóviles y no camionetas 

El Director de Aseo y Ornato indica que están los medíos para cubrir las necesidades de camooneta 
En la actualidad las necesidades de cam1011eta tanto para Emergencra. Ornato y otros servic,os que 
requieran, están cubiertas 

El concejal selior Alejandro Vargas, consulta s1 el financiamiento es Municipal. 

El Secretario Comunal de Planificación, senata que sí 

El concejal sellor Alejandro Vargas. 1rldica que no es su ánimo cuestionar las resoluclones que toma 
la Comisión, ellos proponen y el Concejo ratifica. son embargo, y a propósito de los temas que se han 
tratado en Com1s1ón de Hacienda. cree que hay una serie de variables que son complementanas y que 
le gustarla poner sobre la mesa, es decir. la capacidad que hay además de conductores para que todos 
los que se está arrendando sea operativo y sea en beneficio de la comunidad. indtca que no sabe s1 los 
26 vehículos vienen a reemplazar a los 26 que salen lo desconoce Consulta s, estarían todos los 
choferes para los vehlculos 

El A lcalde seiior René De La Vega, ondtca que los 5 vehículos son los que siempre se han ocupado 
para los permisos de circulación, los vehículos VAN soto se pondrán a díspos1c1ón cuando se requiera 
para el proceso de permisos Se le dio conbnu1dad a ta dotación que habia, no hay una configuración 
d1sbnta. 

La concejala sel\ora Paulina Rodríguez. consulta dónde se desbnaran los 15 automóviles. 

El Director de Aseo y Ornato indica que serán desbnados a los servicios normales. 

El concejal sellor Rubén Carvacho, le preocupa el aumento de vehículos, todos saben cómo están 
tas calles de la Comuna, con eventos. hace la salvedad que los autos en las cond1C10nes que están hoy 
dla las calles creen que van más contra la gesbón que a favor 

El Alcalde señor René De La Vega, expresa que lo Ideal eran cam10netas, pero dada la sítuac16n que 
hay hoy en el Municipio no fue posible, sei'\ala que se hicieron los estudios correspondientes, se 
evaluó, se definió donde se ocupaban generalmente camionetas, y obvíamente tratando de ser 
optimistas llegaron a un ajuste que tiene dos respuestas cumpllí con las necesidades de hoy en dla y 
d1smmU1r los gastos lo ideal hubiese sido tener 21 camionetas 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes ta Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública: " SERVICO DE ARRIENDO DE FLOTA MUNICIPAL 2° LL AMADO": ID2581-13-LQ17 con la 
empresa SOCIEDAD DE SERVICIOS AUTOMOTRICES F & C LIMITADA R.U.T.: 77.993.380-6 por la 
suma de SS.288.350.- mensual con I.V.A . incluido. (Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695), por un periodo 
de 36 meses. 

SÉPTIMO TEMA 
AU TORIZACIÓN PARA CELEBRAR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA" MEJORAMIENTO PLAZA 
RAPEL" : I02581-9-LE17,CON L A EMPRESA SOLUCIONES DE INGENIERIA SINER LTDA. R.U.T.: 
76.694.930-4. POR LA SUMA DE $24.333.526.- CON LV.A . INCLUIDO. IART. 65. LETRA J LEY Nº 
18.695). 

El Alcalde señor René De La Vega. ofrece la palabra a Profesional de SECPLA 

El Profeslona l de SECPLA señor Daniel Arce, expone en base a documento entregado a cada 
concejaVa. 
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El concejal señor Alejandro Vargas, consulta sobre el origen del financiamiento 

La Profesional señora Bárbara Vergara. mdica que corresponde al Plan Comunal de Segundad 
Pública. 

La concejala señora Paulina Rodrfguez, consulta que pasará con el Plan Comunal 

La Profesional señora Bárbara Vergara, responde que el Sub-Secretario les ha indicado que habrá 
recursos para renovar por tres anos pero aún no se ha formalizado 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
públíca"MEJORAMIENTO PLAZA RAPEL": ID2581-9-LE17, con la empresa SOLUCIONES DE 
INGENIERIA SINER LTDA, R.U.T.: 76.694.930-4, por la suma de $24.333.526.- con I.V.A. inclu ido. 
(Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695), Plazo de Ejecución: 55 dlas corridos. 

OCTAVO TEMA 
AUTORIZACIÓN PARA CELEBRAR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA"MEJORAMIENTO PLAZA 
SANDINO"; ID2581-8-LE17. CON LA EMPRESA SOLUCIONES DE INGENIERIA SINER LTDA. 
R.U.T.: 76.694.930-4POR LA SUMA DES25.047.444.- CON I.V.A. INCLUIDO. (ART. 65. LETRA J LEY 
Nº 18.695). 

El Alcalde señor René De La Vega ofrece la palabra indica que es el mismo financiamiento 

El Profesional de SECPLA señor Daniel Arce expone en base a documento entregado a cada 
concejaUa. 
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Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Rubén Carvacho, consulta si el financiamiento es el mismo. 

El Alcalde señor René De La Vega. señala que sí. 

El concejal señor Rubén Carvacho, solicita que junto a la presentación que se les entrega, serla 
bueno agregar la Comisión Evaluadora y los integrantes. 

El concejal señor Carlos Sottolichio, solicita se agregue la procedencia de los recursos. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para ce lebrar Contrato propuesta 
pública" MEJORAMIENTO PLAZ.A $ANDINO" : ID2581-8-LE17, con la empresa SOLUCIONES DE 
INGENIERIA SINER LTDAR.U.T.: 76.694.930-4por la suma de $25.047.444.- con LV.A. inclu ido. 
(Art. 65, Letra J ley Nº 18.695). 

NOVENO TEMA 
AUTORIZACION PARA CELEBRAR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA " PATIOS COMUNITARIOS 
DE ACCESO EUSEBIO LILLO". ID Nº 2581-7-LQ17, CON LA EMPRESA INGENIERIA. 
CONSTRUCCION Y MONTAJE LUIS ZUNIGA FLORES E.I.R.L. R.U.T.: 76.000.022-1, POR LA SUMA 
DE $143.915.244.-CON I.V.A. INCLUIDO. {ART. 65, LETRAJ LEY Nº 18.695). 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Profesional de SECPLA señor Daniel Arce, expone en base a documento entregado a cada 
concejaVa, e indica que el financiamiento de este contrato corresponde al programa Quiero Mi Barrio. 



CO~LÍ 

•• 

•• 
C'!!S_HAlÍ &11--=-·----~ ........... c...- .... -",..._ __ .,J··---... ~ ... --

, - ¡...._ :-- .... -- ,-::-

18 

Ji. 
CONCllloU 

' l,-.•11t•1t~IJ:.i::~16...,.ID1illl)~ 
-·'---••-C..• ........... ~ ......... .......... ,..-.. 
. ·~----..-....-·-· ·-··---·,.. --··-,•c..-• .... " ........... .,.__.._ . ...._ ___ ,._.,......_ --

::t:a 2$1 •&im • •••..-alaa:i•~ :.e Mi ............. ,,.. ............. . .... 



• S.=-t, ••illfa ...... ai-••*-,.. 
-lt'.!l19Rllll!'l!U":ll!.EllD;,, 

- 1.:.1-1.:.1-·, ... :_ ~ .. - ...... . 

19 

, &:-. ........... ,_,..,lcftll. 
•mC...abldlf1~1 ..... .,... ... ._ 
·-·;"1dl-il:im ...... -~ml6 
BDJ:l.lf••'~'"'-••...,,...•, ..... , .. 

• IMsEIBllctlOIClllllll.i :J5.;."S.r{'8Wl 

' UI ,um 
• WSIC~:aWailllt ·---· t"o*.~•Mmm 

luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Alej andro Vargas, indica que a propósito del monto de este contrato, cree que es 
bueno, en una próxima sesión puedan los técnicos actualizar los estados de avance de este programa, 
ya que cree que van en una altisima ejecución del presupuesto asignado, sería bueno actualizar en 
qué estamos señala. 

La concejala señora María Guajard o Silva, solicita exposición de las dimensiones de las plazas, 
cuáles serán las construcciones de plazas interiores, requiere algo más detallado. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública " PATIOS COMUNITARIOS DE ACCESO EUSEBIO LILLO", ID Nº 2581-7-LQ17, con la 
empresa INGENIERIA, CONSTRUCCION Y MONTAJE LUIS ZUNIGA FLORES E.I.R.l. R.U.T.: 
76.000.022-1, por la suma de $143.915.244.- con I.V.A. incluido. (Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

DÉCIMO TEMA 
AUTORIZACION PARA CELEBRAR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA " CONSTRUCCIÓN 
BANDEJON CAUQUENES UV Nº38". ID 2581-1-LP17, CON LA EMPRESA CONSTRUCTORA CREA 
S.A .• R.U.T.:76.065.557-0. POR LA SUMA DE $49.950.626.- CON I.V.A. INCLUIDO. (ART. 65. LETRA 
J LEY Nº 18.695). 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Profes ional de SECPLA señor Daniel Arce, expone en base a documento entregado a cada 
concejaVa, indica que está financiado con el Programa Me1oram1ento Urbano de la SUBDERE. 
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Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Raúl Valdés, le preocupan dos cosas, primero que todo, indica que es una cuadra 
de Talca a Guanaco, en donde por muchos ai'los y ya es tradición se instalan los llamados "cachureos" 
(vereda norte), imagina que quedara lindo es un espacio muy reconocido por la gente y muy reclamado 
porque no es un espacio grato para ellos, es un tema que hay que verlo, cree que será antes del 2018, 
lo otro que todavía no se soluciona está pendiente un espacio que está en medio de la plaza, que está 
en medio de los bomberos, hay un lugar que aún no se puede solucionar el tema del comodato , señala 
que se presta para un microbasural. indica que ojala que el día que se concrete todo esto, ese 
problema esté solucionado. 
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El concejal señor Alejandro Vargas, expresa que fue visto en Comisión del mes de mayo y en gestión 
anterior también, cree que es bueno ver el tema y además el de las Vertientes y el del Club de Rayuela. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública " CONSTRUCCIÓN BANDEJÓN CAUQUENES UV Nº38", ID 2581-1-LP17, con la empresa 
CONSTRUCTORA CREA S.A., R.U.T.:76.065.557-0, por la suma de $49.950.626.- con LV.A. 
incluido, (Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

DÉCIMO PRIMER TEMA 
ENTREGA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº 5 

El Alcalde señor René De La Vega, hace entrega de la Modificación Presupuestaria Nº 5, para su 
análisis, indica que esta Modificación corresponde a la Farmacia Municipal. 

DÉCIMO SEGUNDO TEMA 
ENTREGA MODIFICACION PRESUPUESTARIA Nº 6 

El Alcalde señor René De La Vega, hace entrega de la Modificación Presupuestaria Nº 6, para su 
análisis, indica que esta Modif,cación corresponde a la Empresa de Aseo, es un fondo que llega de la 
SUBOERE. 

DÉCIMO TERCER TEMA 
ENTREGA MODIFICACION PRESUPUESTARIA Nº 7 

El Alcalde señor René De La Vega, hace entrega de la Modificación Presupuestaria Nº 7, para su 
análisis. indica que esta Modificación corresponde al ajuste del Saldo Inicial de Caja. 

DÉCIMO CUARTO TEMA 
PRESENTACION ESTADO ADMINISTRATIVO FINANCIERO DE CORESAM A MAYO 2017 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra a la Secretaria General de CORESAM. 

La Secretaria General de CORESAM señora Loreto Contreras, indica que expondrá el Director de 
Administración y Finanzas, en base a documento entregado a cada concejal/a, que forma parte 
integrante de la presente Acta. 

El Director de Administ ración y Finanzas de la CORESAM señor Ramón Pavez, expone sobre el 
tema. 

Luego de la presentación la Secretaría General de CORESAM, señala que es un tema largo de 
conversación, hoy dla es un levantamiento inicial, se están coordinando conversaciones/alianzas con 
los distintos Ministerios, indica que el día de ayer se conversó con la Ministra de Educación, hoy están 
todas las voluntades para trabajar, indica que el Alcalde les ha brindado todo el apoyo. 

El concejal señor Alejandro Vargas, su primera impresión es superficial, una forma de abordar la 
fiscalización o la mirada respecto en la querida y compleja CORESAM es el tema de las confianzas, 
señala que al menos de esta primera mirada que se ofrece, le parece una mirada importante para el 
Concejo respecto de lo que opina la gestión de la Corporación, se queda con una impresión positiva. 

La Secretaria General de CORESAM, el compromiso es hacer llegar un Plan de Trabajo el cual tiene 
que ser evaluado, insiste que no es un tema de un dia y menos fácil. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, indica que como señala la Secretaría General. esto es una 
discusión que requiere de una explicación de mayor detalle, profundización y análisis, valora la 
instancia. pero le quedan dudas en lo entregado, sugiere fijar una sesión de concejo solo para tratar 
este tema, y además que estén presentes los Directivos representantes del Concejo ante la 
Corporación. 

DÉCIMO QUINTO TEMA- COMPLEMENTO 
ENTREGA CONVENO DE ASOCIACION CON LA MUNICIPALIDAD DE LA REINA (ART. 138 LEY 
18.695). 

El Secretario Municipal, indica que el Convenio fue entregado a cada concejal, para ser aprobado en 
la próxima sesión. 
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DÉCIMO SEXTO TEMA - COMPLEMENTO 
APROBACION DE COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN PARA PROYECTO HABILITACIÓN 
DE EQUIPAMIENTO DE QMB ENEAS GONEL 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Profesional de SECPLA señor Narval Ansa ldo, expone en base a documento entregado a cada 
concejaUa. 
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Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El conceja l señor Raúl Valdés, consulta si serla administrado de alguna forma por el evo y por el 
liceo Eloisa Dfaz. 

El Profesional de SECPLA señor Narval Ansa Ido, señala que si, que es en conjunto. 

El concejal señor Raúl Valdés, consulta cuál es el uso que se le dará. 

El Profes ional del SECPLA señor Narval Ansaldo, indica que estará abierto a la comunidad, 
pensado en varias actividades. 

Se aprueba por ta unanimidad de los presentes los Costos de Operación y Mantención para 
Proyecto Habilitación de Equipamiento del QMB Eneas Gonel. 

DÉCIMO SÉPTIMO 
VARIOS 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

la concejala señora Paulina Rodríguez, indica que en relación a un tema planteado en la Comisión 
Jurídica, respecto de una situación de don Alberto Hernández, indica que no hubo mayor respuesta del 
Administrador Municipal, sugiere que lo más pertinente es ser tratado como tema de Concejo. 

El concejal señor Carlos Sottolichio, señala que junto con el concejal Valdés, están presentando una 
solicitud que dice relación que se les haga entrega de informes mensuales de Comeüdos a Honorario 
de las personas que en lista se adjunta, solicitan que el informe venga firmado por ta Dirección de 
Administración y Finanzas y Control, solicitan que se indique qué funciones cumplen. 

El concejal señor Alejandro Vargas, estuvo revisando las observaciones que hizo al Presupuesto y al 
Plan Anual y una de las cosas que recalco fue el terna del Metro y el impacto que tendrá la puesta en 
marcha la Hnea 3 en Conchali. Pide se ponga en tabla, información cercana, respecto del estado de 
avance, que se invite algún atto Directivo de ta Empresa Metro. 
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El Alcalde señor René De La Vega, senara que no habiendo más varios, siendo las 14:30 da por 
terminada la sesión. 

ACUERDO Nº 50/2017 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

MARTES 06 DE JUNIO DEL 2017 

Se aprueba el Acta de la Sesión Ord inaria del 25.04.17, por unanimidad de los presentes. 

ACUERDO Nº 51 /2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Bases FIDOF 2017. 

ACUERDO Nº 52/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación al Reg lamento FIDOF. 

ACUERDO Nº 53/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública: " SERVICIO DE ARRIENDO DE FLOTA MUNICIPAL 2° LLAMADO": ID2581-13-LQ17 con la 
empresa SOCIEDAD DE SERVICIOS AUTOMOTRICES F & C LIMITADA R.U.T. : 77.993.380-lipor la 
suma de $8.288.350.· mensual con LV.A. incluido. (Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

ACUERDO Nº 54/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública" MEJORAMIENTO PLAZA RAPEL" : ID2581-9-LE17,con la empresa SOLUCIONES DE 
INGENIERIA SINER LTDA, R.U.T.: 76.694.930-4, por la suma de $24.333.526.· con LV.A. incluido. 
(Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

ACUERDO Nº 55/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública" MEJORAMIENTO PLAZA SANOINO": 102581-8-LE17, con la empresa SOLUCIONES DE 
INGENIERIA SINER LTOAR.U.T.: 76.694.930-4por la suma deS25.047.444.· con I.V.A. incluido. (Art. 
65, Letra j Ley Nº 18.695). 

ACUERDO N° 56/2017 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para celebrar Contrato propuesta 
pública " PATIOS COMUNITARIOS DE ACCESO EUSEBIO LILLO", 10 Nº 2581-7-LQ17, con la 
empresa INGENIERIA, CONSTRUCCION Y MONTAJE LUIS ZUNIGA FLORES E.LR.L. R.U.T. : 
76.000.022-1, por la suma de $143.915.244.· con LV.A. inclu ido. (Art. 65, Letra j Ley Nº 18.695). 

ACUERDO Nº 57/2017 
Autorización para celebrar Contrato propuesta pública " CONSTRUCCIÓN BANDEJÓN 
CAUQUENES UV N°38", ID 2581·1·LP17, con la empresa CONSTRUCTORA CREA S.A., 
R.U.T.:76.065.557-0, por la suma de $49.950.626.· con LV.A. incluido, (Art. 65, Letra j Ley Nº 
18.695). 

AC U EROO Nº 58/2017 
Se aprueba por unanimidad de los presentes los Costos de Operación y Mantención para 
Proyecto Habilitación de Equipamiento del QMB Eneas Gone 
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Análisis de Ingresos Mayo 2017 
Corporación Municipal 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
~ El Ingreso promedio mensual de la CORESAM ascienden a MM$1.789.-, por 

tanto la proyección anual de ingresos es de MM$21.468 

~ La composición de los ingresos mensuales de la Corporación Municipal a Mayo 
2017, se distribuyen en un 52% de la Dirección de Educación, 44% de la 
Dirección de Salud y 4% de la Dirección de Infancia. 

M$9420 44%\ 
M$888 

4% 

Ingresos MM$ 

M$1 l 160 
52% 

E Dirección Educación 

II Dirección Salud 

Direccion Infancia 

v./ ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- /' .. 
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CORESAM 

Análisis de Ingresos Mayo 2017 
Corporación Municipal 

Ingreso promedio Dirección de Salud $ 9,424,000,000 

Ingreso promedio Direccion de Saluc $ 8,520,000,000 

Aoorte Municioal Saluc $ 904,000,000 

Ingreso promedio Dirección de Educación $ 1 1, 150,000,000 

lnl:!reso promedio Dirección de Educación $ 10,200,000,000 

Aporte Municipal Educacion $ 950,000,000 

Ingreso promedio Direccion de Infancia $ 890,000,000 

lnl:!reso promedio Direccion de Infancia $ 840,000,000 

Aporte Municipal Infancia $ 50,000,000 
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Análisis de Remuneraciones Mayo 2017 
Corporación Municipal 

~ El gasto promedio de Remuneraciones y Honorarios de la CORESAM es de MM$ 
2.032.- que al proyectarlo en el periodo anual llegaría a un gasto de MM$24.384.-

~ La composición de la remuneración mensual de la Corporación Municipal a Mayo 
2017, se distribuyen en un 46% de la Dirección de Educación, 40% de la Dirección 
de Salud, 8% de la Dirección de Infancia y 6% de Casa Central. 

9679 

Remuneración Anual con base Mayo 2017 MM$ 
1540 
6% 

/
11194 
46% 

lli Dirección Educación 

• Dirección Salud 

40% [. Direccion Infancia " 

II Casa Central / 
--- --- -- -- ---- -- -- ----------- --- --- -- -------- --- --- ---- --- ---- ---- --- -- ---- -- -- -------------- --- -- ---- --- --- -- -- ----- --- -- -/ ...... 1; ,... ~-
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Análisis de Remuneraciones 2017 
Corporación Municipal 

~emuneraciones Educacion Promedio Mensual 

Sueldos oromedio ultimes 6 meses (occ 2016 - mar 2017) $ 932,819,852 

Remuneracion Total $ 910,246,361 

Honorarios u leimos 6 meses Coct 2016 - mar 20 17) $ 22,573,49 1 

Remuneraciones Salud Promedio Mensual 

iueldos oromedio ultimes 6 meses (occ 2016 - mar 2017) $ 806,543, 112 

Remuneracion Total $ 697,260,818 

Honorarios ultimes 6 meses (oct 2016 - mar 2017) $ 109,282,294 

Remuneraciones Menores =>remedio Mensual 

)Ueldos promedio ultimos 6 meses (occ 2016 - mar 2017) $ 165,038,41 O 

Remuneracion Total $ 159,583,746 

Honorarios ultimes 6 meses (oct 2016 - mar 2017) $ 5,454,664 

Remuneraciones Casa Central Promedio Mensual 

iueldos oromedio ultimes 6 meses ( occ 20 16 - mar 20 17) $ 128,366,684 

~emuneracion T ocal $ 108,598,973 

Honorarios ultimes 6 meses (oct 2016 - mar 2017) $ 19,767,711 
- - - - -- ----- ------ --- -- - - - - - - ------ - - - - - - - - -

Droyeccion Anual 

$ 1 1, 193,838,226 

$ 10,922,956,330 

$ 270,881,896 

=>royeccion Anual 

$ 9,678,517,338 

$ 8.367, 129,816 

$ 1,311,387,522 

Droyeccion Anual 

$ 1, 980,460,925 

$ 1,915,004,956 

$ 65,455,969 

=>royeccion Anual 

$ 1,540,400,206 

$ l ,303, 187,670 

$ 237,212,536 
------

( 
---- r-7 -

1 
<.._;.., 
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CORESAM Relación Ingresos/ Remuneraciones 

~ Al comparar los ingresos anuales MM$MM$21.468 respecto al gasto anual 
proyectado de Remuneraciones y Honorarios de la CORESAM, estos arrojan un 
déficit anual de -MM$2.923.- (-MM$243.- mensuales) 

$21468 

INGRESOS 

$24.391 

REMUNERACION 
PROMEDIO 

- - - - - - - - - - - - - - - -- - - -111-f>irección -Educación - - • Drrección-Salud - - ,, Orrecciórr Infancia - -~ (;asa (;entrat- - - -- - - - - - -- - - - - - - -:- - -- - -- -
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Imposiciones y Cotizaciones 
Previsiona les 

./Ala fecha se mantienen compromisos previsionales relativas a las 
remuneraciones de Mayo 201 ?declarados . 
./ Además se han encontrado deudas informadas por las instituciones, 
referentes a periodos anteriores (2008-2016) por un monto MM$93 

Deudas Previsionales $ 92.557.973 
AFC Capita $ 69.375.596 

AFP Cuprum $ 451.005 

AFP Provida $ 5.458.630 

AFP Modele $ 7.181.772 

AFP Planvita $ 1.532.460 

lsapre Colmena $ 1.816.591 

lsapre Banmedica $ 2.290.351 

lsapre Mas Vid2 $ 108.720 

lsapre Consaluc $ 4.342.848 ( 
Í 
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Deudas Proveedores y Acreedores 
~ A Mayo 2017 la Corporación Municipal mantiene una deuda por este concepto de 

MM$ 1.956.- con un total corporativo de 122 proveedores y 53 acreedores, deuda 
que proviene desde el año 2008 a la fecha. 

>.;:: . ~ 

23,545,063 122,660,791 

66,240,746 72,249,722 

199,539, l 88 

83,231,314 105,924,967 

23,871,840 t i 0,725,094 134,596, 934 

187,482,055 71 ,543,525 259,025,580 

435,832,243 135,930,571 571,762,&14 

152,003,086 268,441,435 420,444,521 

$1, 1 1 1,334,495 $1,955,597,383 

-------- -= ------------ ---- ------------------------------------ ---- -------------- ----- ------- --- ----- ----- ---- -- --- -- -- ---- --1 .... ~ 
~ f. 
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Comparativo Ingresos - Egresos para 
Cobertura de Remuneraciones y Honorarios 

INGRESOS EGRESOS 

SALUD APORTE MINSAL $ 8.520.000.000.- REMUNERACIONES SALUD $ 8.367.129.816.-

SALUD APORTE MUNICIPAL $ 904.000.000.- HONORARIOS SALUD $ 1.311.387 .522 

EDUCACION APORTE MINEDUC $ 10.200.000.000.- REMUNERACIONES EDUCACIÓN $ 10.922.956.330.-

EDUCACION APORTE MUNICIPAL $ 950.000.000.- HONORARIOS EDUCACIÓN $ 270.881.896.-

INFANCIA APORTE SENAME - JUNJI $ 840.000.000.- REMUNERACIONES MENORES $ 1.915.004.956.-

INFANCIA APORTE MUNICIPAL $ 50.000.000.- HONORARIOS MENORES $ 65.455.969.-

REMUNERACIONES ADMIN. CENTRAL $ 1.303.187.670.-

HONORARIOS ADMIN. CENTRAL $ 237 .212.536.-

TOTAL INGRESOS $ 21.468.000.000.- TOTAL EGRESOS $ 24.393.216.695.-

DIFERENCIA ANUAL -$2.925.216.695 DIFERENCIA MENSUAL -$243.768.058.-

El análisis preliminar de estos e ingresos, es que resultan 
insuficientes para cubrir adecuadamente todos los gastos de la 
CORESAM, y así dar fiel cumplimiento a los requerimientos de la 
Comunidad y también de sus trabajadores. Cabe destacar que el 
aporte municipal ha sido solicitado anticipadamente durante el primer 
trimestre del año para cubrir deuda de proveedores y acreedores ¡ 

___ principalmente. (Enero se_ adelanto M$700 _) _________________________________________________ _ 

~ 
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Resumen Estado de Deudas Consolidado 

a Mayo 2017 

. 
I 

A este cuadro debe agregarse el estado de la Operación :: 
------------ ---- ---- ---- --- ---- ------------------ ----------- --- --- ---- ---- ----- --------- ------- --- -- -------------- ----~-----
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FINANCIERAS: 

Medidas correctivas para mejora de 
situación financiera 

~ Planificación Financiera. 

~ Elaboración y Ejecución presupuestaria del periodo 
y de los siguientes periodos. 

~ Definición Plan de Cuentas inserto en Nuevo 
sistema informático 

~ Licitación de Cuentas Corrientes. 

~ Generación automática de análisis de cuentas y 
conciliaciones bancarias. 

( 

----··· 
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Medidas correctivas para mejora de 
situación financiera 

ADMINISTRATIVAS 
~ Disminución de puntos críticos en la Contratación de 

Personal y Contratación de Prestaciones de Servicios a 
Honorarios. 

~ Revisión y ajuste de dotaciones de Salud, Educación, 
Infancia y Administración Central 

~ Control y Auditoría de Gestión Interna que supervigile el 
cumplimiento de normas legales y reglamentarias. 

~ Control de Existencias e Inventarios. 
~ Elaboración de Manual de Organización y Funciones de 

acuerdo con la Estructura Organizativa de la CORESAM. 
~ Se deben realizar convenios de pago, con proveedores, en 

su mayoría en cuotas y documentos con mandato de pago 
Notarial. 

~ Incorporación de Sistemas Informáticos en procesos. 
~ Incorporación de Reglamento de Compras y / 

Contrataciones de Bienes y Servicios. ( 
-------------------------- --- ------------------------------------ -- ------------------------------------------ -- -- --- -------- ) .· . ./ 
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PADRE HURTADO 1 
PUDAHUEL ! 

RENCA 

CALERA DE TANGO i 
MAIPÚ j 

QUINTA NORMAL ~ 

SAN PEDRO ¡ 

LA CISTERNA 1 
PIRQUE ! 

SANRAMÓN l 
PUENTE Al TO i 

MACUL 1 
CURACAVÍ 1 

, ~{"' ' ' 
1 " "'" ~ ~ 

• - < 
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SAN BERNARDO 
1 8.7 4 

MARÍAPINTO j.. 8.2 ¡ 
TILTIL i . 7.32 1 

CONCHAÚ '. 7.04 ¡ 
SAN J~AQUÍN } 6.3 2 ! 

PENAFLOR i 6.28 ! 
ÑUÑOA l 6.26 , 

ISLA DE MAIPO j 5.3 7 
INDEPENDENCIA l 

13.11 
12.7 
12.57 
12.56 

12.03 

lll!!f!~==r4~7~.8tl• 51.76 

,1 

40.83 j 

35.86 1 

1 

' 

1 

1 

1 1 

! 1 

1 1 l 
Porcentaje¡ Aporte de ~unicipios ¡ 

de~de su Pres~puesto a Edt cación - 20,6 

¡ l : 

SAN JOSÉ DE MAIPO l. 1.6 : 
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CALERA DE TANGO 1 

PIRQUE 
ÑUÑOA 

HUECHURABA 
SAN BERNARDO 

SAN MIGUEL 
MARÍA PINTO 

LO ESPEJO 

5.61 
lémim:m!IMffll!IMffllilfBl!imil'B-- 5.44 

ALHUÉ 

.06 
.88 

LA FLORIDA 4.88 
RECOLETA !'1!!:lmlil&lll&lil&llm1ffli!!ii- 4"77 

LAS CONDES 4.55 
LA CISTERNA 4.28 

PAINE llÍl!BllB1!1iim1iim1iimlll'B 4.23 
i 

PROVIDENCIA 18!11!1!!!!!!11!1!!!l!Bl!R!l!!l 2.85 
LO BARNECHEA 2.64 

PUENTE AL TO 2.6 
PEDRO AGUIRRE CERDA 

MACUL 
CERRO NAVIA 1lÍlllllDIIIB'II.-, 

QUINTA NORMAL !lfl11\!1ell!llB 

ISLA DE MAIPO 
SANTIAGO 

SAN PEDRO 1~ 1.73 
LAPINTANA i~ 1.64 
PUDAHUEL i~ 1.46 

2.55 

J 

1 

17.28 

Porcentaje de Aportes ¡de Municipio~ 
desde su !presupuesto la Salud - 201 ~ 

¡ 

SAN JOAQUÍN 1.,__ 1.32 
MAIPÚ ÍMU I 

SAN RAMÓN J~ 0.87 (' 
PEÑALOLÉN i~ 0.86 • 

VITACURA ". 0.82 . ~i 
LO PRADO 1 0.63 i i ! 

INDEPENDENCIA Í~ 0.32 \ J ·• 1 

______ EL BOSQUE }+ 0.18 ________________ ~- ___________________ -i- ________ ------------~ -------------------_ J _ -------------------
... LA GRANJA ..¡f0.06 ' r' ' 1 
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